

Ein E-Bike stellt das optimale
Fortbewegungsmittel der
Zukunft dar – es bringt Sie
schnell, effektiv und entspannt von A nach B! Das
hat auch das Basler Wirtschaftsunternehmen Jobfactory erkannt und 2013 mit
ihrer Eigenmarke Veo eine
neue Generation an E-Bikes
auf den Markt gebracht.

Das Veo zeichnet sich neben dem «leichten» Design und einer hohen Individualisierbarkeit vor allem durch ein sehr gutes Preis-Leistungs-Verhältnis aus – und das alles «Made in Switzerland».

Erfahre den Unterschied Was unterscheidet das Veo-E-Bike von anderen E-Bikes? Fragt man das Veo-Team, erfährt man mit einem Lächeln: «Es ist das Fahrerlebnis – man muss es selbst erlebt haben! Deshalb raten wir allen Kunden: kommen Sie vorbei und testen Sie das Veo selbst!» Dieses Fahrerlebnis entsteht durch hochwertige, gut aufeinander abgestimmte Komponenten. So haben alle Veo-E-Bikes einen kräftigen geräuschlosen Schweizer Motor, einen stabilen Rahmen und einen langlebigen Akku.

Hohe Individualisierbarkeit Ob klassisch, sportlich, schlicht oder retro – es gibt für jeden «Typ» ein passendes Veo. Sie können nicht nur zwischen sieben unterschiedlichen Modellen, drei Geschwindigkeiten (25, 35 und 45 km/h) und 15 Farbva-

riationen wählen, sondern auch einzelne Komponenten am E-Bike-Modell auf Ihre Bedürfnisse anpassen.

Wo kann ich ein Veo probefahren? Die Zahl der Veo-Händler steigt stetig. Schauen Sie am besten auf der Veo-Website www. veo-bikes.ch, welcher Händler sich in Ihrer Nähe befindet. Selbstverständlich können Sie auch im Veo-Shop an der Reinacherstrasse 1 in Münchenstein vorbeischauen. Dort werden die E-Bikes übrigens auch produziert.



Veo Bikes Reinacherstrasse 1 4142 Münchenstein Tel. 061 560 01 93 info@veo-bikes.ch www.veo-bikes.ch

